
Vorsitzende Hartmann verweist auf den Antrag der FDP-Fraktion vom 24.02.2011 sowie die allen 
Ausschussmitgliedern mit Nachtrag zugeleitete Darstellung des Kreisjugendamtes.  
Sowohl Herr Dr. Arhelger als auch Frau Miethke zeigen sich bestürzt über die vom Kreisjugendamt 
dargestellte Entwicklung im Jugendbereich. Nach kurzer Aussprache sind sich die Ausschussmitglieder 
darin einig, sich zunächst mit der Kreisdarstellung in den Fraktionen zu beschäftigen und dann 
auftretende Fragen in einer der nächsten Sitzungen des Ausschusses zu behandeln. 
 


